

Am 19. Dezember erscheint:

*Ein neuer ORBIS TERRARUM-BAND*

# DIE SCHWEIZ

Herausgegeben von Martin Hürlimann

Mit 256 Tiefdruckbildern und einleitendem Text

Ganzleinen RM 12.—, Halbleder RM 15.50

Der seit einiger Zeit vergriffene Band „Die Schweiz“ in der Orbis Terrarum-Serie wird durch einen gänzlich neuen Band desselben Verfassers ersetzt. Da keine Aufnahmen des alten Bandes in den neuen Band mit übernommen wurden, bildet dieser auch für die Besitzer des alten Bandes eine wertvolle Ergänzung. Die neuen Aufnahmen des Verfassers und der von ihm hinzugezogenen anderen Photographen geben ein eindrucksvolles Bild von den unvergleichbaren landschaftlichen Schönheiten der Schweiz, von den waldigen Höhen des Jura, den vielen Seen und altertümlichen Stätten des Mittellandes, der Großartigkeit des Hochgebirges und der südlichen Üppigkeit des Tessins, aber auch von den wichtigsten schweizer Baudenkmalern, in denen sich die kulturelle Mannigfaltigkeit dieses Landes und seines in Jahrhunderten herausgebildeten Eigenstils besonders anschaulich zeigt. Einige markante Aufnahmen geben auch einen Begriff von den auf alter Tradition beruhenden Volksbräuchen. In dem einleitenden Text wird besonders Bezug genommen auf die Tatsache, daß die Schweiz seit zwei Jahrhunderten neben Italien das klassische Reiseland des Deutschen ist, und die gesammelten Stimmen der großen deutschen Dichter, die die Schweiz besuchten, zeugen von den tiefen landschaftlichen Eindrücken, die sie in dem befreundeten Land empfangen.



ATLANTIS-VERLAG • ZÜRICH-BERLIN